

ABSTRAK

Muh. Khoirul Habib (1620210067) dengan judul “Pengaruh Mekanisme *Good Corporate Governance* Terhadap Biaya Keagenan pada Perusahaan *Property and Real Estate* yang Terdaftar di ISSI pada Periode 2017-2019”. Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah (ES). IAIN Kudus 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh mekanisme *Good Corporate Governance* melalui adanya kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dewan komisaris, dan komite audit terhadap biaya keagenan pada perusahaan *property and real estate* yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2017-2019. Teknik analisis yang digunakan untuk menguji pengaruh kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dewan komisaris, dan komite audit terhadap biaya keagenan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang simultan variabel kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dewan komisaris, dan komite audit terhadap biaya keagenan. Hal ini dibuktikan dengan nilai F hitung sebesar 7,989 dan F tabel sebesar 2,934. Jadi F hitung > F tabel dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Jika nilai F hitung > F tabel atau jika nilai Sig. < 0,05 maka artinya hipotesis diterima. Sedangkan hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial dan dewan komisaris tidak memiliki pengaruh terhadap biaya keagenan, sedangkan kepemilikan manajerial dan komite audit memiliki pengaruh secara signifikan terhadap biaya keagenan. Hal ini dibuktikan bahwa komite audit memiliki nilai signifikansi kurang dari 0,05 yaitu sebesar 0,015. Jadi dapat disimpulkan bahwa kepemilikan institusional dan komite audit mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap biaya keagenan. Sedangkan kepemilikan manajerial, dan dewan komisaris memiliki nilai signifikansi lebih dari 0,05. Dimana nilai signifikansi kepemilikan manajerial sebesar 0,806, dan dewan komisaris sebesar 0,393. Jadi kedua variabel ini tidak mempunyai pengaruh terhadap biaya keagenan karena tidak memenuhi kriteria.

Kata kunci: *Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Dewan Komisaris, Komite Audit, dan Biaya Keagenan.*